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Québec, 22 octobre 2014 
 
 
 
 
Monsieur François Martin 
Secteur de la faune et des parcs 
Ministère des Forêts, de la Faune et des Parcs 
880, chemin Ste-Foy, 2e étage 
Québec (Québec)  G1S 4X4 
 
 
 
Objet : Les enjeux de la filière uranifère au Québec 
 
 
 
Monsieur, 
 
À la suite du mandat qui a été confié au Bureau d’audiences publiques sur 
l’environnement dans le cadre du projet mentionné ci-dessus, la commission chargée 
de l’étude de ce dossier désire recevoir des réponses aux questions suivantes afin 
d’apporter des éléments d’informations complémentaires à la population. Afin d’être 
plus accessible, la commission souhaite que ces réponses soient rédigées de façon 
vulgarisée. Ces réponses sont requises pour le 29 octobre 2014, au plus tard. 
 
 
Questions portant sur les impacts potentiels des activités uranifères sur la faune du 
Nunavik : 
 

a) Quels pourraient être les impacts de l’exploration et de l’exploitation de 
l’uranium sur les espèces fauniques du Nunavik, notamment les espèces 
consommées par la population (caribou, petits gibiers, oiseaux, poissons)?  
 
b) Quelles seraient les espèces fauniques les plus sensibles aux activités 
uranifères?  
 
c) Quels sont les principaux organes ou parties contaminés chez les mammifères 
et les oiseaux?  
 
d) Les espèces sédentaires sont-elles plus sensibles à la contamination que les 
espèces migratrices?   
 
e) Quelles pourraient être les restrictions alimentaires pour les résidents 
s’alimentant principalement de poissons, de petits gibiers et de caribous provenant 
du milieu environnant. 
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Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées 
ultérieurement au cours de la période du mandat.  
 
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions 
d’agréer, Monsieur, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
 
 
 
Rita LeBlanc 
Coordonnatrice du secrétariat 
de la commission 
 


